

Ideen für die Zukunft.**Offene Ateliers – Modenschau – Ausstellungen**

Die Kunsthochschule Berlin Weißensee präsentiert zum Abschluss des Studienjahres 2012/13 ein vielfältiges Programm. Den Auftakt bildet die Modenschau der Nachwuchs-Designerinnen und -designer am Freitag, den 5. Juli 2013, im ehemaligen Kino Kosmos. Kurz danach folgen die Eröffnungen der Ausstellung der Abschlussarbeiten aus dem Fachgebiet Visuelle Kommunikation im HO Berlin an der Jannowitzbrücke – erstmalig an einem Ort außerhalb der Hochschule – und der Abschlussarbeiten der Studierenden der Freien Kunst in den Uferhallen in Wedding.

Am Wochenende des 13. und 14. Juli 2013, von 12 bis 20 Uhr, schließlich laden die Studierenden und Lehrenden aller Studiengänge zum Rundgang – Tage der offenen Tür auf den Campus der Kunsthochschule Berlin Weißensee ein: Hier geben sie mit ihren Studien- und Abschlussprojekten Einblicke in ihre künstlerische Arbeit und zeigen gestalterische Ideen für die Zukunft. Vorträge, Vorführungen und exklusive Blicke in die Werkstätten runden das Programm ab.

Rundgang – Tage der offenen Tür
13. und 14. Juli 2013, von 12 bis 20 Uhr,
Kunsthochschule Berlin Weißensee
Bühningstraße 20, 13086 Berlin, www.kh-berlin.de

seefashion13. Modenschau des Fachgebiets Mode-Design
Freitag, 5. Juli 2013, 18 und 20.30 Uhr, Aftershow-Party 23 Uhr
KOSMOS, Karl-Marx-Allee 131a, 10243 Berlin
Karten/Infos: www.kh-berlin.de/seefashion13

Sichtzone. Ausstellung der Abschlussarbeiten Visuelle Kommunikation
Eröffnung: Donnerstag, 11. Juli 2013, 18 Uhr
Dauer: 12.-16. Juli 2013, 12-20 Uhr
HO Berlin, Holzmarktstraße 66, 10179 Berlin

Familienaufstellung. Ausstellung der Abschlussarbeiten Malerei und Bildhauerei
Eröffnung: Freitag, 12. Juli 2013, 19 Uhr
Dauer: 13.-28. Juli, 14-20 Uhr
Uferhallen, Uferstr. 8-11, 13357 Berlin
<http://familienaufstellung2013.blogspot.de>

Ideas for the Future: Open Studios – Fashion Show – Exhibitions

At the end of the academic year 2012/13, Weißensee Academy of Art Berlin will present a varied program. It starts on Friday, July 5, 2013, with the fashion show by the Academy's young designers. A little later, it will continue with the exhibition of final projects by students in the visual communications department at HO / Berlin near Jannowitzbrücke – for the first time at a location that is not part of the Academy – and the final projects by the students in the arts in the Uferhallen in Berlin-Wedding.

Finally, on the weekend of July 13 and 14, 2013, from noon to 8 pm, students and faculty from all departments invite the public for the Open Studio Days on the Weißensee Academy of Art Berlin's campus. Their works and projects offer insights into their artistic work and present design ideas for the future. Lectures, presentations, and exclusive insights into the workshops complete the program

Rundgang – Open Studios
July 13 and 14, 2013, noon to 8 pm,
Weißensee Academy of Art Berlin
Bühningstraße 20, 13086 Berlin
www.kh-berlin.de

seefashion13. Fashion show of the department of fashion design
Friday, July 5, 2013, 6 pm and 8:30 pm, after-show party at 11 pm
KOSMOS, Karl-Marx-Allee 131a, 10243 Berlin
Tickets/additional information: www.kh-berlin.de/seefashion13

Sichtzone. Exhibition of final projects in visual communications
Opening: Thursday, July 11, 2013, 6 pm
Exhibition: July 12-16, 2013, noon to 8 pm
HO Berlin, Holzmarktstraße 66, 10179 Berlin

Familienaufstellung/Family Constellation. Exhibition of final projects in the painting and sculpture classes
Opening: Friday, July 12, 2013, 7 pm
Exhibition: July 13-28, 2013, 2-8 pm
Uferhallen, Uferstr. 8-11, 13357 Berlin
<http://familienaufstellung2013.blogspot.de>

Impressum:
weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Foto oben: Heike Overberg
Foto unten: Leonie Baumann